

Sheinbaum escribe una carta «con el corazón» a mexicanos

El Ciudadano · 9 de septiembre de 2023

La candidata a la presidencia de México por Morena emitió un video en sus redes sociales, donde destacó: “somos unidad con el pueblo”



Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, emitió un mensaje en video a través de sus **redes sociales**, en el cual dice que “somos unidad con el pueblo”, una que ya decidió y quiere el camino de la transformación.

Te puede interesar: Ahora es Claudia Sheinbaum la que manda en la 4T

En la grabación de más de un minuto, la presidenciable del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, se ve cómo escribe una carta, en donde rememora que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha trabajado por defender los derechos de la población y las acciones transformadoras en México.

«Somos unidad con el pueblo. Somos la flama que fortalece. Somos el anhelo por el mejor mañana y la lucha diaria para lograrlo. Somos un solo movimiento plural, pero en armonía. Somos un mismo sentimiento, quienes hemos gritado con todo el corazón, es un honor estar con Obrador»

Claudia Sheinbaum Pardo

Candidata a la presidencia de México por Morena

Una carta con el corazón abierto para todas y todos los mexicanos. ❤️ pic.twitter.com/uNH9Bl7AGA

— Dra. Claudia Sheinbaum (@Claudiashein) **September 8, 2023**

El jueves 7 de septiembre, el **presidente** de México, Andrés Manuel López Obrador, entregó a **Claudia Sheinbaum** el “**Bastón de mando**” en una ceremonia breve, en la que dio su respaldo a la virtual candidata de Morena a la presidencia de la República.

Tras recibir el símbolo, la presidenciable aseguró que el siguiente paso de la transformación es continuar caminando en unidad a favor de la **construcción de un país con más bienestar**.

Sheinbaum fue electa como **Coordinadora Nacional de los Comités de la Cuarta Transformación**, luego de ser la aspirante con más votos en la encuesta realizada por Morena, así como en los procedimientos espejo que fueron realizados a lo largo y ancho de la República Mexicana.

Foto: Twitter

Sigue leyendo: Sheinbaum representa la lucha de las mujeres: Olivia Salomón

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano